

令和2年9月8日

保護者 各位

上市町教育委員会

### 制約の中での2学期へのご理解を（II-第6報）

例年ならば、2学期が始まったばかりの頃ですが、現在、残暑厳しい中、学校では、体育的行事など様々な準備を進めているところです。

すでにお知らせしておりますとおり、体育的行事は身体的な距離を保つなどの条件のもとで実施できるよう進めているところです。

また、今後開催予定の様々な行事についても、厳しい制約の中で行うものであります。子どもたちにとってそれが少しでも印象に残るものとなることを願っています。

先日、文部科学省から全国で学校が再開された6月から8月末までに、この感染症に子どもたち1,166人が感染したことが伝えられており、感染経路については、家庭内感染が655人で56%を占め、特に小学校では75%とのことでした。子どもたちの感染率は全体からみると低いとのことです。親から子へうつるケースが多いということも報告されています。

今後、新たな感染者の発生や感染拡大となることがないよう願うとともに、引き続き、感染防止対策の徹底を図りながら教育活動を進めて参ります。今年は、例年とは違い、長く厳しい2学期になることが予想されますが、ご理解のほどよろしくお願ひいたします。